

Liebe Eltern, Kinder, Jugendliche und Vereinsmitglieder,

wir möchten euch herzlich willkommen heißen zum ersten Newsletter der Jugendabteilung des FV Bellenberg!

Als Jugendleitung ist es uns ein großes Anliegen, dass wir als Verein enger zusammenrücken und gemeinsam eine starke Basis für unsere Kinder und Jugendlichen schaffen. Denn nur gemeinsam können wir viel erreichen und unseren Kids eine zweite Heimat bieten. Um dieses Ziel zu verwirklichen, haben wir uns für die Saison 23/24 verschiedene Maßnahmen überlegt, die wir nun in Bewegung setzen möchten. Eine dieser Maßnahmen ist die regelmäßige Berichterstattung über Neuigkeiten und Entwicklungen im Verein in Form dieses Newsletters. Deshalb starten wir rechtzeitig zu Beginn der Ferien mit dieser Ausgabe und möchten die Gelegenheit nutzen, euch das neu zusammengestellte Jugendleiterteam vorzustellen. Wir bestehen aus insgesamt fünf engagierten Personen.



Chris Briechle, Ulf Köhler, Lydia Kübler, Andreas Hassenstein und Simon Wohlfarth

## Rückblick 100-Jahrfeier des FV Bellenberg

Bevor wir auf die abgelaufene und kommende Saison eingehen, möchten wir zunächst auf ein besonderes Highlight der vergangenen Spielzeit zurückblicken: Die grandiose 100-Jahrfeier des FV Bellenberg. Vom 21. bis 23. Juli 2023 feierten wir ein unvergessliches Fest bei strahlendem Sommerwetter. Der Auftakt am Freitag mit den „Bätscher Buam“ war ein voller Erfolg.



Das Festzelt war bis auf den letzten Platz ausverkauft, und 1.800 Gäste feierten ausgelassen bei bester Partystimmung. Doch damit nicht genug – der Samstag startete mit dem traditionellen 11 - Meterturnier, bei dem insgesamt 36 Mannschaften teilnahmen. Das Turnier verlief spannend und fair, und die Teilnehmerinnen und Teilnehmer boten den Zuschauern packende Duelle. Der Tag endete rechtzeitig, um das Festzelt für den Auftritt der Band „Helter Skelter“ vorzubereiten.

Leider war das Zelt am Samstagabend nur etwa zur Hälfte gefüllt, aber dennoch sorgte das Feuerwerk um 22:30 Uhr für einen unbeschreiblichen Höhepunkt. Anschließend heizte die Band „Helter Skelter“ den Gästen mit bekannten Rocksongs ordentlich ein und sorgte für ausgelassene Stimmung bis in die späten Stunden.



Der Sonntag begann mit einem Frühschoppen, begleitet von den Musikgesellschaften aus Vöhringen und Bellenberg. Das Festzelt war von Beginn an bis zur Mittagszeit voll besetzt. Die Gäste genossen kulinarische Leckerbissen, darunter Oscar der Ochs am Spieß, und ließen sich von der fröhlichen Atmosphäre mitreißen. Zu jeder Uhrzeit begleitete das großartige Orga- und Helferteam das Fest und verbreitete gute Laune. Die Gäste wurden liebevoll betreut, egal ob groß oder klein.



Der Sonntag wurde schließlich von einem Fußballspiel zwischen dem SSV Ulm 1846 und Eintracht Frankfurt U21 gekrönt, das mehr als 1.000 Zuschauer auf das Sportgelände des FV Bellenberg lockte. Obwohl das Spiel torlos endete, war es ein Highlight für unsere Bambini und F-Jugend, die als Einlaufkinder und unsere D-Jugendlichen als Balljungen dabei sein durften.

Die Begeisterung war groß, als die Fußballkinder und Jugendlichen im Anschluss viele Autogramme auf Trikots, T-Shirts und sogar auf die Sohlen ihrer Schuhe erhielten. Die Profis des SSV Ulm 1846 zeigten sich dabei von ihrer bodenständigen und zugleich professionellen Seite. An dieser Stelle möchten wir uns bei ihnen herzlich für ihre Zeit und Verbundenheit zu unserer Region bedanken.



Ein weiteres Highlight war die Möglichkeit für unsere Bellenberger Kids, sich im Elfmeter und Torschuss gegen den Profitorspieler von SSV 1846 Ulm zu versuchen.

Der Sonntag fand seinen stimmungsvollen Abschluss mit der Begleitung der Bellenberger Musikgesellschaft.



Ein riesiges Dankeschön an alle Organisatoren und Helfer, die dieses unvergessliche Fest ermöglicht haben. Ohne euer Engagement und eure Hingabe wäre die 100-Jahrfeier nicht zu einem solch beeindruckenden Erfolg geworden.

**VIELEN DANK !!!**

Doch nicht nur diejenigen, die vor Ort aktiv mitgewirkt haben, verdienen unseren Dank. Auch die Unterstützer, Gönner und Sponsoren unseres Vereins haben einen maßgeblichen Beitrag zum Gelingen dieses Festes geleistet. Ihr habt im Hintergrund für einen reibungslosen Ablauf gesorgt und dafür möchten wir euch von Herzen danken!

### **Erfolge der Jugend in der Saison 22/23**

Neben dem großartigen Fest gab es sportlich betrachtet ebenfalls Grund zur Freude. Unsere Jugendmannschaften haben in der abgelaufenen Saison beachtliche Erfolge erzielt.

Die **E-Jugend** konnte sich in der Kreisstaffel mit beeindruckenden sechs Siegen und nur einer Niederlage die Meisterschaft sichern. Mit einem positiven Torverhältnis von 56 Toren hat das Team bewiesen, dass es zu den stärksten Mannschaften gehört.

Auch die **D-Jugend** überzeugte mit ihrer Leistung und erreichte in der Herbstrunde der Leistungsstaffel die Vizemeisterschaft. Leider konnte man in der Rückrunde nicht an diese Leistung anknüpfen, dennoch können wir stolz auf die gezeigten Leistungen sein.

Die zweiten Mannschaften der E- und D-Jugend erzielten in der Abschlusssaison respektable Mittelfeldplätze.

Unsere **C-Jugend** kämpfte in der Kreisstaffel tapfer um jeden Punkt, doch leider reichte es nicht ganz für eine Platzierung im oberen Bereich der Tabelle. Dennoch kann man auf die gezeigten Leistungen aufbauen, denn unsere Jugendlichen haben sich gegen starke Konkurrenz wacker geschlagen.

Die B- und A-Jugend bilden gemeinsam mit den Partnervereinen Vöhringen, Illerberg und Illerzell eine Spielgemeinschaft, und vor allem die **B-Jugend** überzeugte in der Leistungsstaffel mit dem Erringen der Vizemeisterschaft. Nur knapp verpasste man den Meistertitel aufgrund eines weniger geschossenen Tores. Die **A-Jugend** erreichte in der Kreisstaffel einen beachtlichen dritten Platz und zeigte, dass sie eine starke Truppe ist.

Auch unsere **C- und B-Mädels** stellten in der abgelaufenen Saison ihr Können unter Beweis. Die B-Mädels erreichten einen hervorragenden dritten Platz in der Bezirksstaffel und zeigten, dass sie zu den besten Teams gehören.

Die **Bambinis** und **F-Jugend** begeisterten in ihren Turnieren immer wieder aufs Neue mit ihrem Spielwitz und ihrer Spielfreude. Auch wenn in diesen Altersklassen keine Tabellen geführt werden, können wir uns sicher sein, dass unsere jüngsten Fußballtalente großes Potenzial haben und uns in Zukunft sicherlich mit vielen Erfolgen erfreuen werden.



### **Ausblick auf die Saison 23/24**

Mit großer Vorfreude blicken wir nun auf die kommende Saison 23/24. Wir werden mit den Bambinis, jeweils zwei F-, E- und D-Jugendmannschaften und einer C-Jugendmannschaft eigenständig an den Start gehen. Für die A- und B-Jugend werden wir gemeinsam mit den Partnervereinen der Spielgemeinschaft auf Punktejagd gehen. Wir sind zuversichtlich, dass unsere Jugendmannschaften erneut großartige Leistungen zeigen werden und freuen uns schon jetzt auf spannende Spiele und erfolgreiche Momente.

Doch nicht nur auf dem Platz wollen wir überzeugen, sondern auch neben dem Sport möchten wir als Verein weiterhin wachsen und zusammenhalten. Wir wollen den Zusammenhalt stärken und das Vereinsleben noch vielfältiger gestalten. Dafür sind wir auch auf eure Unterstützung angewiesen und freuen uns über jeden, der sich aktiv einbringen möchte. Egal ob als Trainer, Betreuer, Helfer bei Veranstaltungen oder in anderen Funktionen – jede Form der Mitarbeit ist wertvoll und willkommen.

Wir hoffen, dass euch dieser erste Newsletter gefallen hat und ihr einen ersten näheren Einblick in die Geschehnisse beim FV Bellenberg erhalten konntet. Unser nächster Newsletter wird voraussichtlich zu Schulbeginn und vor dem Start der Saison 23/24 erscheinen. Bis dahin wünschen wir euch erholsame Ferien, einen schönen Sommer und einen guten Start in die Vorbereitung auf die hoffentlich erfolgreiche neue Saison 23/24.

Herzliche Grüße und eine gute Zeit wünscht euch das Jugendleiterteam Chris, Ulf, Simon, Lydia und Andreas